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Nos services / Facilities

Des hébergements variés de 2 à 6 personnes, du plus nature au plus luxueux avec spa
privatif, et des emplacements de camping bien ombragés avec un accès à l'électricité et
une aire de service. — A variety of accommodation for up to 6 people, from the most natural
to the most luxurious with private spa, and shady pitches with access to electricity and a
service area.

Nos hébergements  / Our accomodations

“Notre Luberon” est un camping 4* à taille humaine, familial et chaleureux. A proximité de
Roussillon, Bonnieux et Gordes, et composé de 110 emplacements sur 4ha, il est le lieu idéal
pour un séjour en famille ressourçant ou pour une découverte du Luberon et de son
patrimoine en couple ou entre amis. Situé en plein cœur du parc naturel du Luberon, il sera
également le point de chute parfait pour les amateurs de sport de plein-air : vélo, VTT, trail,
randonnée ou encore escalade... le terrain de jeu qui s’offre à vous est sans limite ! 

Le Luberon is a 4* family campsite on a human scale. Close to Roussillon, Bonnieux and
Gordes, and with 110 pitches on 4 hectares, it's the ideal place for a rejuvenating family
holiday, or to discover the Luberon and its heritage as a couple or with friends. Located in the
heart of the Luberon Natural Park, it's also the perfect base for outdoor sports enthusiasts:
cycling, mountain biking, trail running, hiking or climbing... the playground is limitless!

Informations complémentaires
Further information

Piscines chauffées
Heated pools

Une équipe toujours
disponible

Conseils de visites
personnalisés

A team always on
hand

Personalized visit
tips



Le Luberon est le terrain de jeu parfait pour les amateurs de sports de plein-air. Ici les sentiers offrent
de nombreuses possibilités, les falaises sont un appel à l’escalade et les petites routes de campagne ne
demandent qu’à être roulées... le tout dans un décor à couper le souffle ! — The Luberon is the perfect
playground for outdoor sports enthusiasts. Here, the trails offer a wealth of opportunities for mountain
biking or walking, the cliffs are a call to climb and the small country roads are just waiting to be
ridden... all in a breathtaking setting.

/ For the sportspeoplePour les sportifs

Toute la famille appréciera les trésors naturels qu’offrent le Luberon. Les carrières d’ocres et les champs
de lavande en fleur coloreront vos vacances tandis que les vestiges du patrimoine y apporteront une
touche historique. — The whole family will appreciate the natural treasures of the Luberon. Ochre
quarries and lavender fields in full bloom will add color to your vacation, while heritage relics will add
a touch of history.

Pour les familles / For families

Les villages du Luberon

Le charme des petits villages du Luberon ne laisse personne indifférent et vous apprécierez sans aucun
doute d’y faire un tour tout en profitant des marchés Provençaux et leurs produits locaux. — The charm
of the Luberon's small villages leaves no one indifferent, and you're sure to enjoy a stroll through them
while taking in the Provencal markets and their local produce.

 / The villages of the Luberon

Les activités de la région
Situé au cœur du parc naturel du Luberon, notre camping Le Luberon est le point de départ idéal pour
découvrir un patrimoine local riche et une nature époustouflante. Une immersion complète dans une
Provence authentique !  — Located in the heart of the Luberon nature park, Le Luberon campsite is
the ideal starting point for discovering a rich local heritage and breathtaking natural surroundings.
Immerse yourself in authentic Provence !

 / Activities in the region



Scan to discover our other campsites

Impasse Lavau  - 13660 Orgon

04 84 80 01 71

www.valleeheureuse.com

lavalleeheureuse@pausado.com

04 84 80 01 89

70 chemin de Bourgeon - 07170 Lussas

www.ludocamping.com

ludocamping@pausado.com

Chemin des Lombards - 84490 Saint-Saturnin-les-Apt

04 88 70 00 07

www.leschenesblancs.com

leschenesblancs.com@pausado.com

1874 Route de Die -  26310 Recoubeau-Jansac 

04 85 88 01 38

www.lecouriou.fr

lecouriou@pausado.com

2295 A, Avenue de Saignon. RD 48 -  84400 Apt

04 90 04 85 40

www.campingleluberon.com

leluberon@pausado.com

67 Route de Repingons - 74140 Messery

04 86 86 10 10

www.lerelaisduleman.pausado.com

lerelaisduleman@pausado.com

LES CAMPINGS DU GROUPE  

Si vous souhaitez séjourner dans un
camping familial qui vous ressemble,
alors vous serez comblés par nos sites
à taille humaine qui allient nature et
convivialité. 

If you'd like to stay in a family
campsite that's just like you, then
you'll be delighted by our human-
scale sites that combine nature and
conviviality.

Scannez pour découvrir nos autres campings

CAMPSITES OF THE PAUSADO GROUP 

https://www.pausado.com/
http://www.provence-camping.net/
http://www.ludocamping.com/
mailto:ludocamping@pausado.com
http://www.leschenesblancs.com/
http://www.lecouriou.fr/
tel:0033490048540
http://www.campingleluberon.com/
mailto:contact@campingleluberon.com
https://lerelaisduleman.pausado.com/

